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Kurztitel

Öffnung der Freibäder

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

aus aktuellem Anlass noch kurzfristig eine zweite Anfrage. Vorgestern Abend wurde ich darüber 

informiert, dass Aushänge im Karl-Miller-Bad und Freibad Süd angebracht worden sind, dass die beiden 

Freibäder zum 1. September schließen sollten. Daraufhin hat kurzfristig am gleichen Abend noch eine 

Unterschriftenaktion stattgefunden. Über 100 Unterschriften wurden dort gesammelt. Die Gespräche, 

die Herr Stadtrat Schindehütte und ich dann im Laufe des Mittwochs mit der Verwaltung führten, haben 

dann letztendlich auch bei allen Beteiligten zu einer Lösung geführt, die heute in der Presse stand. Ich 

möchte mich diesbezüglich auch im Sinne von vielen Hunderten Magdeburgern bedanken für die 

spontane und schnelle Lösung, die die Verwaltung in diesem Fall gefunden hat. Trotzdem bleibt eine 

offene Frage die hiermit stellen möchte. 

Welche Schlussfolgerungen zieht die Stadtverwaltung aus den diesjährigen Erfahrungen, falls 

im Jahre 2006 eine ähnliche Situation wie dieses Jahr bei der Betreibung der Freibäder über 

30.08.auftreten würde? Insbesondere was die kurzfristige Bereitstellung von 

Rettungsschwimmern und sonstigem Personal angeht?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 

Stellungsnahme.
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